

Neuenkirchen: Vereinigte Sportschützen rüsten auf elektronische Zielscheiben um

Gut besucht war die Generalversammlung der Vereinigten Sportschützen am Freitagabend auf der vereinseigenen Schießsportanlage am Haarweg.

Der 1. Vorsitzende Andreas Schramm konnte ein Drittel der Vereinsmitglieder begrüßen und freute sich über die rege Beteiligung.

Im Laufe der Versammlung standen wichtige Neuwahlen und Informationen für die Vereinsmitglieder an.

Nach dem Jahresrückblick von Andreas Schramm und dem Kassenbericht von Heinz Hater wurde der Vorstand einstimmig entlastet.

Es folgte der Jahresrückblick vom 1. Sportleiter Uwe Weber, der Jugendbericht von Manuel Thormann und der Bericht aus der Damenabteilung von Elisabeth Niemeyer. Sportleiter Uwe Weber berichtete über viele vordere Plätze aller Vereinsmitglieder auf der Bezirks- und Landesmeisterschaft des Westfälischen Schützenbundes. Sichtlich freute er sich über den 6. Platz der Damen in der Teamwertung im Wettbewerb Zimmerstutzen auf der Deutschen Meisterschaft in München

Im Rahmen der Wahlen mussten einige Positionen im Vorstand neu besetzt werden.

Nachfolger für den langjährigen Jugendleiter Manuel Thormann wurde Lukas Feldhoff.

Lukas Feldhoff war zuvor in der Jugendversammlung von Jugendlichen einstimmig gewählt worden.

Manuel Thormann der im Jahr 2000 die Jugendabteilung übernommen hatte, wurde unter Beifall aus dem Gesamtvorstand verabschiedet. Als Stellvertreterin wurde Nadine Tebbe bestätigt.

Auch in der Sportleitung gab es eine größere Veränderung. Uwe Weber, 1. Sportleiter und Robert Mersch, 2. Sportleiter stellten sich nicht wieder zur Wahl.

Hier wurden Marcel Nieveler und Kevin Bülter gewählt. Beide jungen Männer sind aktive Sportschützen und wollen nun als ein Team die sportliche Leitung der VSS übernehmen. Die Sportleitung verjüngte sich durch diese Neuwahl maßgeblich.

Zum Kassierer wurde Heinz Hater wieder gewählt. Ebenso wurde auch der

2. Vorsitzender Theo Jürgens wiedergewählt.

Die Damenleitung bleibt weiterhin in der Hand der erfahrenen Sportschützin Elisabeth Niemeyer.

Der 1. Sportleiter Uwe Weber ehrte die Vereinsmeister 2017 mit Urkunden und den Meisternadeln des Westfälischen Schützenbundes.

Für langjährige Mitgliedschaft konnten 2 Sportschützen ausgezeichnet werden.

Helmut Brackhues erhielt für seine 40 jährige Mitgliedschaft bei der VSS und im Deutschen Schützenbund die Goldene Ehrennadel. Heinz Wilbers wurde mit der silbernen Ehrennadel für 25 jährige Mitgliedschaft ausgezeichnet.

Ein Höhepunkt der Jahreshauptversammlung war sicherlich die Ehrung mit dem „Pokal für besondere Verdienste“. Mit diesem Pokal werden Vereinsmitglieder seit 1982 ausgezeichnet, die sich im besonderen Maße ehrenamtlich für und um den Verein und im Schützenwesen verdient gemacht haben. In diesem Jahr konnte sich Marc Weßling über diese Ehrung freuen.

Einer der wichtigsten Punkte im Rahmen der Generalversammlung war der Umbau des Luftdruckstandes auf eine elektronische Trefferaufnahme/Zielscheiben.

Detailliert und mit einem sehr schlüssigen Konzept stellten Andreas Schramm, Manuel Thormann, Heinz Hater und Klaus Stegemann den geplanten Umbau der Luftdruckanlage auf elektronische Trefferaufnahme/Zielscheiben vor.

Der 1. Vorsitzende Andreas Schramm erläuterte den Vereinsmitgliedern den geplanten Umbau.

Dip.-Ing. Manuel Thormann stellte die Umbaumaßnahmen vor und ging spezifisch auf die anfallenden Arbeiten ein. In 6 – 7 Wochen vor den Sommerferien soll der Umbau umgesetzt werden.

Eine detaillierte Kostenaufstellung wurde vom Kassierer Heinz Hater vorgetragen. Klaus Stegemann erläuterte die anfallenden Eigenleistungen der Vereinsmitglieder. Zum Abschluss der Vorstellung gingen Klaus Stegemann und Heinz Hater nochmals aus sportlicher Sicht auf diesen wichtigen Schritt in die Zukunft für die Vereinigten Sportschützen ein.

Um 21.45 Uhr konnte Andreas Schramm die Versammlung beenden und freute sich über einen sehr harmonischen Ablauf.